



25 Jahre Historischer Verein Wegberg e.V.

Der Historische Verein Wegberg e.V. feiert in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen. Das gesamte Jahr steht im Zeichen des Jubiläums – mit Wanderungen, Radtouren, und Veranstaltungen, z. B. zu archäologischen Themen und mit Besuchen bei befreundeten Heimatvereinen. Der Vorstand hat schon im letzten Jahr mit den Vorbereitungen begonnen. Jede Gruppierung des Vereins, sei es Mundart, Ahnenforschung, Archäologie, Bibliothek oder Ortsgeschichte wird sich und ihre Arbeiten vorstellen.

Im Januar wurde mit den Ahnenforschern das Landesarchiv in Duisburg besucht und mit einer Winterwanderung durch Wegberg-Bissen und -Watern die Reihe der Heimaterkundung fortgesetzt.

Im Februar war die Nachbarstadt Wassenberg das Ziel. Sepp Becker, Vorsitzender des Heimatvereins, führte die Besucher aus Wegberg auf einem kulturhistorischen Rundgang durch seine Heimatstadt. Highlight war die Besteigung des frisch restaurierten Bergfrieds.

Der Monat März hielt einen ersten Höhepunkt des Jubiläumsjahres bereit. Mit einem „Großen Mundartabend“ verließ die Klängerstu'ef ihr Domizil, die Wegberger Mühle, und ging ins Forum Wegberg. Die eigenen Akteure sowie Mundartfreunde aus Beeck, Erkelenz und Wassenberg sorgten für einen unterhaltsamen Abend. Viele Beiträge wurden durch Bildpräsentationen und Vertonungen unterstützt.

Die musikalische Untermalung mit alten und neuen Liedern in Mundart durch die Oldtimers aus Beeck um Frontmann Georg Wimmers sowie durch die Chorgemeinschaft MGVLiederkrantz Wegberg / Rather-Dorfspatzen sorgte für Höhepunkte des Abends. Mit dabei waren auch wieder Reinhold Küppers und Herbert Gehlen am Akkordeon.

Im April steht neben der Teilnahme am Büchermarkt in Wegberg ein Vortrag „Archäologie in Wegberg und Umgebung“ von Frau Tutlies vom Amt für Bodendenkmalpflege im Rheinland an.

Weitere Höhepunkte in diesem Jahr sind schon geplant und werden bekanntgegeben. Nähere Informationen finden Sie auch auf der Website www.historischer-verein-wegberg.de.